



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>74 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>NEW_MAJESTIC_A606</b>
Prix	<b>882 000 €</b>

# Roquebrune-Cap-Martin

## Appartement à vendre (06190)

Sur le littoral de Roquebrune-Cap-Martin, à 2 pas des plages, nouvelle résidence contemporaine de standing proposant des appartements d'exception du 2 Pièces au 5 Pièces avec terrasse sur le toit et vue sur la baie. Rare et recherchée, cette nouvelle adresse s'épanouit, au calme, d'une avenue parallèle à la promenade cap Martin, à quelques minutes à pied des écoles, commerces et restaurants. Au diapason avec son environnement, l'architecture multiplie les espaces extérieurs et offre de superbes percées visuelles vers la baie. À 15 min de Monaco et de son bassin d'emplois et 5 min de Menton, ...

*On the coast of Roquebrune-Cap-Martin, 2 steps from the beaches, new contemporary luxury residence offering exceptional apartments from 2 Rooms to 5 Rooms with roof terrace and views of the bay. Rare, highly requested this real estate opportunity being very close to the line of the most beautiful sea beaches and at the same time hidden in a quiet peaceful street, an avenue parallel to the promenade of Cap Martin, a few minutes walk from schools, shops and restaurants. In tune with its environment, the architecture multiplies the outdoor spaces and offers gorgeous visual breakthroughs to the ...*

## ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

